

PRENDRE L'AIRE

UNITAIRE TV

2014 / 52 MIN / FRANCE



Prendre l'aire, un film de Marie-Christine Fourneaux

SYNOPSIS

Piquée sur les grands causses au bord de l'A75, l'aire de l'Aveyron accueille trois millions de visiteurs par an. De quoi narguer le château médiéval de Sévérac qui lui fait face ! Vitrine moderne du département, l'aire est un petit univers en soi où l'on ne fait que passer le temps d'un plein d'essence et d'un café. Ce qui n'est qu'une étape devient cette fois notre destination. Embarquement pour un voyage immobile d'un an dans l'aire de l'Aveyron. Avec ceux qui passent et ceux qui restent, on fait le plein d'ordinaire.

INFOS TECHNIQUES

Financement de la Région Occitanie : Oui

Diffusions en festival et récompenses :

- Projection au cinéma Le Diagonal à Montpellier, vendredi 18 septembre 2015 à 17h55 - Projection organisée par La Ligue des producteurs
- Projection à la médiathèque François Mitterrand à Sète, samedi 14 novembre 2015

GENRE

Documentaire

THÈMES

Voyage

TOURNAGE EN OCCITANIE

Lieu de tournage : Sévérac-le-Château - Aire de l'Aveyron

Dates de tournage : Du 02/12/2013 au 30/09/2014

EQUIPE DU FILM

RÉALISATION

Marie-Christine Fourneaux

IMAGE

Frédéric Molinier

SON

Éric Bidart

MONTAGE IMAGE

Ludovic Raynaud

MONTAGE SON

Cyril Legrain

MIXAGE

Élise Auriaux

PRODUCTION

Pages & Images

EXTRAIT VIDÉO

 http://www.dailymotion.com/video/x2ayhlq_extrait-n-1-du-documentaire-prendre-l-aire_tv